
Verbale della riunione della Consulta dello Studente 

 

Data: 11 dicembre 2024 

Ora: ore 18:00 

Luogo: piattaforma Meet al seguente indirizzo:  https://meet.google.com/nus-kxve-obk 

 

Sono stati regolarmente convocati gli studenti eletti negli organi di Ateneo e coloro che sono 

risultati primi non eletti alle ultime consultazioni elettorali per discutere e deliberare sul seguente 

O.d.G.: 

1. Comunicazione del Delegato del Rettore ai rapporti con gli studenti;  

2. Nomina del/della Coordinatore/rice della Consulta nella persona dello/a studente/ssa più 

giovane per età anagrafica;  

3. Indicazioni organizzative sull'evento formativo presso il Campus Principe di Napoli di 

Agerola per le date del 25 e 26 gennaio 2025;  

4. Individuazione di un rappresentante della componente studentesca che farà parte del 

Comitato Unico di Garanzia;  

5. Individuazione di una rappresentanza della componente studentesca per la partecipazione 

all’evento di stakeholder engagement: ascolto e coinvolgimento per la costruzione dei piani 

strategici;  

6. Indicazioni sull'archiviazione dei verbali della Consulta e sulle modalità di comunicazione 

agli studenti degli atti della Consulta;  

7. Varie ed eventuali. 

 

La riunione della Consulta dello Studente è presieduta dal Prof. Vittorio Sabato Ambrosio, Delegato 

del Rettore ai rapporti con gli studenti. La funzione di Segretario verbalizzante è affidata allo 

studente Pierluigi Sciacca.  

Risultano presenti: Vittorio Sabato Ambrosio, Pierluigi Sciacca, Pasquale Flagiello, Gebbia 

Giuseppe, Belotti Luna, Angela Marino, Maria Elena Galenci, Annibale Morsillo, Caterina De 

Marzo, Guido Scarano, Giorgia Pieralisi Alessio Iagrossi, Giulia Rossi, Ilaria Nocentini, Luigi 

Lemme, Rosalinda Di Noia, Marcello Boiardi, Federica Schirinzi, Natale Corsaro, Deborah Maria 

Uboldi. 

Risultano assenti giustificati: Gianvincenzo Nicodemo, Eraldo Guadagnoli, Vanessa Petetta, 

Giuseppe Carbone, Asia Alaimo. 

Risultano assenti: Russo Antonio, Bugli Andrea, Becconi Lorenzo, Malinverno Christian, Milazzo 

Concetta, Spataro Patrizio Gabriele, Ranieri Sara, Fusco Tina, Micillo Orsola, Sarracino Vincenzo, 

Albanese Luca, Scavazza Andrea, Catalano Antonio, Paolozzi Luca, Scotellaro Alessandro, Zingaro 

Michele, Cazzamali Nicholas, Denaro Giulia, Armone Cristian, Lassandro Giuseppe, De Lisa 

Emilio, De Luca Lucia Elisabetta, Marino Alessandra, Manna Maria Leonarda, Pavan Sara, 

Battaglia Carlo, Giustolisi Miriana, Bruno Michele, Perni Melissa, Crescenzo Francesca, Gennaro 

Rocco Francesco, Iaccarino Nunzia, Mauro Domenico, Piras Giorgia, Epifani Francesco. 

Dopo aver verificato che non è presente la maggioranza degli studenti regolarmente convocati, si è 

deciso di procedere ugualmente all’avvio della seduta. Tale decisione è stata presa per garantire il 

proseguimento delle attività e affrontare le questioni all’ordine del giorno. Il Prof. Vittorio Sabato 

https://meet.google.com/nus-kxve-obk


Ambrosio, dichiara aperta la seduta alle ore 18:00 e si passa alla discussione dei punti all’ordine del 

giorno. 

 

1. Comunicazioni del Delegato del Rettore ai rapporti con gli studenti 

Il Prof. Ambrosio illustra i principali compiti e funzioni della Consulta dello Studente, evidenziando 

il suo ruolo fondamentale per degli studenti.  La Consulta degli Studenti Universitari ha diversi 

compiti fondamentali che mirano a rappresentare e supportare la comunità studentesca. Uno dei 

principali ruoli della Consulta è rappresentare gli studenti nelle interazioni con l'amministrazione 

universitaria e con le istituzioni pubbliche, assicurando che le loro voci e preoccupazioni siano 

ascoltate. La Consulta degli Studenti contribuisce attivamente ai processi decisionali, influenzando 

politiche e strategie che riguardano direttamente la vita degli studenti. Questo impegno nelle 

decisioni istituzionali consente agli studenti di avere un impatto concreto sulla loro università. 

Questi compiti contribuiscono complessivamente a rendere l'ambiente universitario più inclusivo, 

dinamico e orientato al supporto degli studenti, migliorando la loro esperienza accademica e 

personale. 

Comunica inoltre: 

 È istituito ed emanato il regolamento per la costituzione del Comitato Unico di Garanzia 

(CUG), di cui faranno parte anche rappresentanti studenteschi; le nomine sono in fase di 

formalizzazione. 

 È predisposto il regolamento del Garante degli Studenti, che attende solo l’approvazione 

degli organi accademici per diventare operativo. 

 L’Ateneo prevede di istituire le Scuole Superiori di Eccellenza per studenti particolarmente 

meritevoli, offrendo percorsi di potenziamento legati alle materie dei corsi di laurea. 

 

2. Nomina del/della Coordinatore/rice della Consulta 

Il Presidente procede alla nomina del/della Coordinatore/rice della Consulta, come previsto dal 

regolamento di Ateneo, individuandolo/a nella persona dello studente più giovane per età anagrafica 

tra i rappresentanti presenti alla riunione. Dopo la verifica, il Coordinatore designato è Pierluigi 

Sciacca Rappresentante del CdL-10. 

 

3. Organizzazione dell’evento formativo presso il Campus Principe di Napoli di Agerola 

In relazione all’evento formativo previsto per il 25 e 26 gennaio 2025, il Prof. Ambrosio comunica 

che sarà inviato un modulo Google per raccogliere le adesioni. I dati raccolti serviranno a 

predisporre un documento con le seguenti informazioni: 

 Nome e cognome del partecipante; 

 Luogo di partenza; 

 Modalità di trasporto (treno o auto). 

Si stabilisce di nominare il Sig. Pasquale Flagiello come responsabile per l’elaborazione del 

documento, che deve essere completato entro il 20 dicembre. Il documento servirà per organizzare 

le prenotazioni e la gestione logistica. Rimborsi sono previsti anche per chi utilizza il proprio mezzo 

di trasporto. 

I rappresentanti chiedono se sia possibile svolgere la formazione online per coloro che non possono 

raggiungere fisicamente la sede. 

 



4. Individuazione di un rappresentante nel Comitato Unico di Garanzia (CUG) 

La Consulta individua e nomina come rappresentante della componente studentesca nel CUG il Sig. 

Iagrossi Alessio Rappresentante della LMG01. 

 

5. Partecipazione all’evento di stakeholder engagement 

L’evento, previsto per il 13 gennaio 2025, si terrà presso l’Interporto Campano a Nola. Durante 

l’incontro, l’Ateneo presenterà i propri piani strategici su didattica, ricerca e terza missione agli 

stakeholders (enti, imprese, istituzioni e studenti). La Consulta individua i seguenti rappresentanti 

studenteschi per partecipare all’evento: Guido Scarano e Alessio Iagrossi. Si preferisce selezionare 

studenti che possano raggiungere facilmente la sede. Il Delegato ha chiesto ai presenti di verificare 

se, tra gli assenti, ci fosse qualche altro studente/ssa o dottorando/da interessato/a a partecipare 

all’evento e di informalo nel caso si presentasse qualche candidatura.  

 

6. Indicazioni sull’archiviazione dei verbali della Consulta 

Il Prof. Ambrosio fornisce istruzioni per l’archiviazione dei verbali che devono essere inviati ai 

seguenti indirizzi email: 

Alessandra De Sio: alessandra.desio@unipegaso.it 

Segreteria PQA: segreteria.pqa@unipegaso.it 

I soggetti indicati provvederanno a caricare i relativi verbali sul portale diAteneo.  

Siccome nel corso della riunione gli studenti hanno palesato l’esigenza di aver un pagina del sito di 

Ateneo dedicata alle attività della Consulta e più in generale delle questioni inerenti alle tematiche 

studentesche, il Delegato ha riferito che nei prossimi incontri sottoporrà la questione al Delegato del 

Rettore alla Comunicazione istituzionale Prof. Angelo Rega.  

Il Delegato agli Studenti ha precisato che allo stato non è possibile soddisfare celermente questa 

richiesta perché il Prof. Angelo Rega è particolarmente impegnato per l’aggiornamento del sito di 

Ateneo e dei suoi contenuti. 

I verbali devono essere inviati per c/c anche al sottoscritto e se all’interno ci sono delle 

deliberazioni che riguardano determinati organi dell’Ateneo è opportuno inviarli per conoscenza 

anche a questi ultimi. 

Il Delegato ricorda che la Consulta può riunirsi autonomamente, senza necessità della sua 

convocazione, ma suggerisce di invitarlo per garantire correttezza formale. Le riunioni future 

devono sempre essere verbalizzate. 

 

7. Varie ed eventuali 

Il Delegato chiede se ci sono ulteriori questioni da esaminare. 

I rappresentanti degli studenti desiderano esprimere il loro più sentito ringraziamento per 

l’opportunità loro concessa di ricoprire questa importante carica, che consente di dar voce alle 

esigenze e alle aspirazioni della comunità studentesca. Un ringraziamento speciale viene rivolto al 

Delegato Vittorio Sabato Ambrosio per la disponibilità e l’attenzione dimostrate durante la recente 

riunione. I punti all’ordine del giorno sono stati affrontati con chiarezza e professionalità, favorendo 

un dialogo costruttivo e rafforzando la collaborazione tra gli studenti e l’istituzione. I rappresentanti 

confidano che questo spirito di cooperazione continui a produrre risultati significativi per tutti. 

Le questioni esaminate sono: 
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a. Pierluigi Sciacca, Rappresentante del CdL-10, ha segnalato, con il consenso dei presenti, al 

Delegato Vittorio Sabato Ambrosio la problematica relativa all’assenza costante di alcuni 

rappresentanti eletti, i quali non si sono mai presentati alle riunioni né hanno risposto alle 

comunicazioni via mail. In particolare, è stata evidenziata la mancanza del Rappresentante 

per il corso di laurea magistrale LM-14 e la totale assenza del Rappresentante eletto 

Albanese Luca per il corso di laurea triennale L-19. Il Delegato ha fornito indicazioni chiare 

su come procedere: la situazione deve essere comunicata formalmente alla Responsabile 

Amministrativa Ilaria Di Maio, al Preside del corso specifico rappresentato dal 

rappresentante in questione e al Preside della facoltà di riferimento. Questo permetterà di 

avviare le procedure necessarie per lo scorrimento delle graduatorie o, laddove non fosse 

possibile, per bandire una nuova tornata elettorale e garantire una corretta rappresentanza 

studentesca. Si è consigliato, inoltre, di avviare le procedure di sostituzione laddove il 

rappresentate dovesse risultare assente ingiustificato a due riunioni consecutive. 

b. Pierluigi Sciacca, Rappresentante del CdL-10, con il consenso dei presenti, ha richiesto la 

disponibilità di un layout ufficiale da utilizzare per le future comunicazioni della Consulta 

degli Studenti, al fine di garantire uniformità e riconoscibilità istituzionale. Il Delegato 

Vittorio Sabato Ambrosio ha risposto prontamente alla richiesta, inviando il documento con 

l’impaginazione ufficiale direttamente al Coordinatore della Consulta degli Studenti, 

Pierluigi Sciacca. Tale documento sarà utilizzato come modello standard per tutte le 

comunicazioni ufficiali della Consulta. 

c. Pasquale Flagiello, Rappresentante del PQA, ha presentato, con il consenso dei presenti, la 

proposta di migliorare la comunicazione istituzionale con gli studenti attraverso la creazione 

di uno spazio dedicato all’interno della piattaforma ufficiale dell’Università. Questo 

ambiente virtuale, gestito direttamente dai rappresentanti, fungerebbe da canale istituzionale 

per consentire agli studenti di interfacciarsi in modo strutturato e trasparente sui temi di 

interesse comune. La proposta include la possibilità di utilizzare questo spazio per 

organizzare incontri virtuali tramite la piattaforma Meet, favorendo il confronto diretto e 

immediato tra studenti e rappresentanti. Tale soluzione faciliterebbe la raccolta di 

segnalazioni e suggerimenti, garantendo al contempo la sicurezza e l’ufficialità del canale di 

comunicazione. L’obiettivo è promuovere un dialogo continuo, trasparente e accessibile, 

rafforzando il senso di appartenenza alla comunità accademica e migliorando l’efficienza 

nella gestione delle problematiche e delle iniziative proposte dagli studenti. Questa iniziativa 

mira a rispondere alle esigenze e alle aspettative della comunità studentesca, incentivando 

una partecipazione attiva e costruttiva. 

d. Pasquale Flagiello, Rappresentante del PQA, ha evidenziato, con il consenso dei presenti, la 

necessità di una corsia preferenziale per contattare gli organi ufficiali, al fine di garantire 

una comunicazione più efficace e rispettosa del loro ruolo istituzionale. Attualmente, infatti, 

si riscontra un senso di scarsa considerazione, a causa della mancanza di risposte o della 

ricezione di risposte non coerenti con le domande poste. Sono stati riportati numerosi casi, 

debitamente documentabili, in cui gli uffici competenti non hanno fornito alcuna risposta o 

hanno risposto in modo inadeguato alle richieste avanzate dai rappresentanti. Per ovviare a 

questa problematica, si richiede l’istituzione di contatti di riferimento dedicati, da utilizzare 

in situazioni specifiche. Questa iniziativa mira a favorire una comunicazione più diretta e 

tempestiva tra i rappresentanti e gli organi ufficiali, garantendo maggiore efficienza nella 

gestione delle problematiche e nel soddisfacimento delle esigenze della comunità 

studentesca. Sul punto, il Delegato agli Studenti, ha invitato gli studenti a segnalare tali 

disguidi alle segreterie dei CdS interessati e ai Presidenti di CdS.  



e. I rappresentanti degli studenti hanno segnalato gravi problematiche emerse nel corso degli 

ultimi esami scritti a distanza, in particolare legate a episodi di copiatura tra studenti. Tali 

episodi coinvolgono l’uso di strumenti esterni, come gruppi WhatsApp e Telegram, che 

vengono utilizzati per scambiarsi risposte durante le prove d’esame. Inoltre, su piattaforme 

come Telegram, sono state rilevate segnalazioni riguardanti la presunta vendita diretta di 

esami, un’azione che rappresenta una violazione dei regolamenti dell’Ateneo e 

danneggerebbe la reputazione dell’istituzione stessa. In merito a queste problematiche, la 

Prof.ssa Anna Siri è stata informata e ha provveduto a coinvolgere gli uffici competenti per 

avviare indagini sulle irregolarità segnalate e prendere i necessari provvedimenti. I 

rappresentanti degli studenti si impegnano a denunciare chiunque venga sorpreso a compiere 

tali azioni, con l’obiettivo di garantire il rispetto delle regole e tutelare l’integrità del 

percorso formativo, salvaguardando così i diritti e l’impegno di tutti gli studenti. 

 

Non essendoci altri punti da discutere, il Prof. Ambrosio dichiara chiusa la seduta alle ore 19:40. 

 

Il Segretario Verbalizzante Pierluigi Sciacca 

Il Delegato del Rettore agli Studenti Prof. Vittorio Sabato Ambrosio 
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